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令和元年第３回（６月）みなかみ町議会定例会会議録第３号 

令和元年６月１４日（金曜日） 

─────────────────────────────────────── 

議事日程 第３号 

   令和元年６月１４日（金曜日）午前９時開議 

 

日程第 １  発議第 ２号 新たな過疎対策法の制定に関する意見書の提出について 

日程第 ２  議案第５０号 みなかみ町景観条例の制定について 

日程第 ３  議案第５１号 令和元年度みなかみ町一般会計補正予算（第１号）について 

       議案第５２号 令和元年度みなかみ町介護保険特別会計補正予算（第１号）について 

日程第 ４  閉会中の継続審査・調査申出について 

日程第 ５  字句等の整理委任について 

 

─────────────────────────────────────── 

 

本日の会議に付した事件 

議事日程に同じ 
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      １４番 阿 部 賢 一 君        １５番 髙 橋 市 郎 君 

      １６番 山 田 庄 一 君        １７番 久 保 秀 雄 君 

      １８番 小 野 章 一 君 
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総 務 課 長 山 岸 正 幸 君 総合戦略課長 桑 原 孝 治 君 

エコパーク推進課長 髙 田   悟 君 税 務 課 長 岡 田 宏 一 君 
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開  会 

 

議 長（小野章一君） おはようございます。ただいまの出席議員は１７名で定足数に達しておりま

すので、会議は成立いたしました。 

──────────────────────────────────────────── 

 

開  議  

 

議 長（小野章一君） これより本日の会議を開きます。 

 

発言の訂正  

 

議 長（小野章一君） 議事日程に入る前に、総務課長より発言の訂正の申し入れがありましたので、

これを許可いたします。 

      総務課長。 

（総務課長 山岸正幸君登壇） 

総務課長（山岸正幸君） 議長のお許しをいただきましたので、６月４日に開催されましたみなかみ

町６月議会定例会の石坂武議員の一般質問に対する答弁について、発言の訂正をお願いい

たします。 

      区長会のほうでは、町に関係しないもの、有料のようなものに関しては、なるべく書類

を少なくしてほしいということで取り扱わなくなったと聞いておりますとの私の発言を、

区への配布物依頼についての区長会との申し合わせでは、町が後援している場合でも、営

利に関する、民間が営利を目的にするイベント等については、観光協会のホームページや

新聞折り込みなど別の手段による周知を検討しますとなっています。ただし、営利目的で

なく、資料代や材料費など実費程度を負担するものについては、お知らせする場合がある

ことを申し上げてありますと訂正させていただきたいと思います。 

      今後、適切な発言に努めますので、よろしくお願いいたします。 

──────────────────────────────────────────── 

議 長（小野章一君） 本日の会議は、お手元に配付いたしました議事日程第３号のとおりでありま

す。 

      議事日程第３号により議事を進めます。 

──────────────────────────────────────────── 

 

日程第１ 発議第２号 新たな過疎対策法の制定に関する意見書の提出について  

 

議 長（小野章一君） 議事日程第１、発議第２号、新たな過疎対策法の制定に関する意見書の提出

についてを議題といたします。 

      総務文教常任委員会委員長より提案理由の説明を求めます。 
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      総務文教常任委員会委員長、阿部賢一君。 

（総務文教常任委員長 阿部賢一君登壇） 

総務文教常任委員長（阿部賢一君） おはようございます。 

      それでは、発議第２号、新たな過疎対策法の制定に関する意見書の提出について、提案

理由をご説明申し上げます。 

      過疎対策については、昭和４５年に過疎地域対策緊急措置法制定以来、４次にわたる特

別措置法が制定され、総合的な過疎対策事業により、生活環境の整備や産業の振興など、

一定の成果を上げてきたところであります。特に過疎対策事業債については、充当率が１

００％で、元利償還金の７０％が交付税措置され、重要な財源となっております。 

      現行の特別措置法は、令和３年３月末をもって失効することとなりますが、過疎地域が

果たしている多面的、公共的機能を今後も維持していくためには、引き続き国による総合

的かつ積極的な支援が充実、強化された環境において、住民の暮らしを支えていく政策の

確立、推進が重要であることから、新たな過疎対策法の制定を強く要望するものでありま

す。つきましては、お手元の議案書のとおり、提出者、阿部賢一、賛成者、牧田直己、髙

橋・朗、髙橋久美子、中島信義、久保秀雄をもって意見書を提出するものであります。 

      議員各位のご賛同をよろしくお願い申し上げまして、提案理由の説明とさせていただき

ます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

議 長（小野章一君） 提案理由の説明が終了しましたので、これより質疑に入ります。 

      発議第２号について質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ありませんので、これにて発議第２号の質疑を終結いたします。 

      これより発議第２号について討論に入ります。 

      まず、反対討論の発言を許します。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） 次に、賛成討論の発言を許します。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ありませんので、これにて発議第２号の討論を終結いたします。 

      発議第２号、新たな過疎対策法の制定に関する意見書の提出についてを採決いたします。 

      本案は原案のとおり決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ご異議なしと認めます。 

      よって、発議第２号、新たな過疎対策法の制定に関する意見書の提出については、原案

のとおり可決されました。 

──────────────────────────────────────────── 

 

日程第２ 議案第５０号 みなかみ町景観条例の制定について  

 

議 長（小野章一君） 日程第２、議案第５０号、みなかみ町景観条例の制定についてを議題といた
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します。 

      所管の委員長の審査結果報告を求めます。 

      産業観光常任委員会委員長、鈴木初夫君。 

（産業観光常任委員長 鈴木初夫君登壇） 

産業観光常任委員長（鈴木初夫君） 産業観光常任委員長、鈴木初夫。 

      当委員会に付託されました議案第５０号、みなかみ町景観条例の制定について、審議の

経過と結果についてご報告申し上げます。 

      ６月１０日午前１０時より、担当課長、次長等の出席を求め、説明及び質疑を行いまし

た。 

      委員からは、太陽光パネルのガイドラインを厳しくしたほうがよいのではないのかの質

問に対し、色彩は周囲と調和したものとし、低明度、低彩度で目立たないものを使用する

ことから、以前の景観計画に定められたものより景観に配慮をしたものとなっております。 

      また、たくみの里やうららの郷など、町指定の色にすると補助金が出たが、計画はある

のかの問いに対し、担当課からは、現在、住民の合意が得られているのは谷川地区だけで

あるが、地域独自のルールを定め、仲間入りしたいというときに支援をしていくように計

画や条例がつくってある。 

      次に、都市的景観資源の使用料について、赤や黄色などがあるが、これから塗り直すの

かの問いに対しまして、橋の色は景観に溶け込むものであれば、何色を使用してもよい。 

      次に、空き家対策について、この条例に入っていますかの質問に対し、空き家対策につ

いては別の法律で進めているので、入っていない。 

      それと、荒廃農地と景観の保全の取り組みについてどのように考えているのかの問いに、

良好な景観形成の方針の中で、農地を主体とした農村風景の保全の方針を定めているとの

説明がありました。 

      質疑を終結し、討論に入り、反対、賛成討論もなく、議案第５０号、みなかみ町景観条

例の制定については、全会一致で可決することと決定いたしました。 

      以上、委員長報告とさせていただきます。 

議 長（小野章一君） 委員長の審査結果報告が終了しましたので、これより質疑に入ります。 

      議案第５０号について質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ありませんので、これにて議案第５０号の質疑を終結いたします。 

      これより議案第５０号について討論に入ります。 

      まず、反対討論の発言を許します。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） 次に、賛成討論の発言を許します。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ありませんので、これにて議案第５０号に対する討論を終結いたします。 

      議案第５０号、みなかみ町景観条例の制定についてを採決いたします。 

      本議案に対する委員長報告は可決すべきものであります。 



R1-3（6.14）第 3 号 

－62－ 

      本議案は委員長の報告のとおり決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ご異議なしと認めます。 

      よって、議案第５０号、みなかみ町景観条例の制定については可決されました。 

──────────────────────────────────────────── 

 

日程第３ 議案第５１号 令和元年度みなかみ町一般会計補正予算（第１号）について  

     議案第５２号 令和元年度みなかみ町介護保険特別会計補正予算（第１号）について  

 

議 長（小野章一君） 日程第３、議案第５１号、令和元年度みなかみ町一般会計補正予算（第１号）

についてから議案第５２号、令和元年度みなかみ町介護保険特別会計補正予算（第１号）

まで、以上２件を一括議題といたします。 

      本案については、過日の本会議において提案理由の説明が終了しておりますので、直ち

に質疑に入ります。 

      まず、議案第５１号について質疑はありませんか。 

      石坂君。 

１１番（石坂 武君） 予算書の５ページの中段の企画費です。 

      負担金補助及び交付金の移住定住促進費、事業そのものには賛成でありますけれども、

移住機会創出事業９２０万円について、たしか当初予算においては、旅費、消耗費、広告

料の６７万円の計上があったと思うんですが、分けた部分、今回、負担金補助及び交付金

ということで計上してありますけれども、なぜ当初予算に計上しなかったのかと、事業の

具体的な補助の内容を教えていただきたいと思います。 

議 長（小野章一君） 総合戦略課長。 

（総合戦略課長 桑原孝治君登壇） 

総合戦略課長（桑原孝治君） お答えします。 

      今回のこの補助金につきましては、過日の全員協議会において制度概要を説明させてい

ただきました移住支援の補助金の関係です。これは、県が国の交付金を使って、県の制度

のもとに実施するもので、県の制度設計がおくれたために、町としては新年度に入って制

度設計をして、今回、補正が認められればすぐにでも実施したいということで、当初予算

との関連はない新たな制度、国が２分の１、県が４分の１、町が４分の１の県の補助制度

にのっとった新たな補助金ということです。 

      以上です。 

議 長（小野章一君） ほかにありませんか。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ありませんので、これにて議案第５１号の質疑を終結いたします。 

      次に、議案第５２号について質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ありませんので、これにて議案第５２号の質疑を終結いたします。 
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      これより議案第５１号について討論に入ります。 

      まず、反対討論の発言を許します。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） 次に、賛成討論の発言を許します。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ありませんので、これにて議案第５１号の討論を終結いたします。 

      議案第５１号、令和元年度みなかみ町一般会計補正予算（第１号）についてを採決いた

します。 

      本案は、原案のとおり決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ご異議なしと認めます。 

      よって、議案第５１号、令和元年度みなかみ町一般会計補正予算（第１号）については、

原案のとおり可決されました。 

──────────────────────────────────────────── 

議 長（小野章一君） これより議案第５２号について討論に入ります。 

      まず、反対討論の発言を許します。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） 次に、賛成討論の発言を許します。 

（「なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ありませんので、これにて議案第５２号の討論を終結いたします。 

      議案第５２号、令和元年度みなかみ町介護保険特別会計補正予算（第１号）についてを

採決いたします。 

      本案は原案のとおり決することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ご異議なしと認めます。 

      よって、議案第５２号、令和元年度みなかみ町介護保険特別会計補正予算（第１号）に

ついては、原案のとおり可決されました。 

──────────────────────────────────────────── 

 

日程第４ 閉会中の継続審査・調査申出について  

 

議 長（小野章一君） 日程第４、閉会中の継続審査・調査申出についてを議題といたします。 

      各委員会委員長より、目下各委員会において審査・調査中の事件につき、会議規則第７

５条の規定により、お手元に配付しました申出書のとおり、閉会中の継続審査・調査の申

し出があります。 

      お諮りいたします。 

      各委員会委員長より申し出のとおり、閉会中の継続審査・調査に付することにご異議ご

ざいませんか。 
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（「異議なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ご異議なしと認めます。 

      よって、申出書のとおり閉会中の継続審査、調査に付することに決定いたしました。 

──────────────────────────────────────────── 

 

日程第５ 字句等の整理委任について  

 

議 長（小野章一君） 日程第５、字句等の整理委任についてを議題といたします。 

      お諮りいたします。 

      本議会で議決された案件について、その字句等の整理を要するものについては、会議規

則第４５条の規定により、その整理を議長に委任されたいと思いますが、これにご異議ご

ざいませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

議 長（小野章一君） ご異議なしと認めます。 

      よって、そのとおり決定いたしました。 

──────────────────────────────────────────── 

議 長（小野章一君） 以上で、本定例会に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

──────────────────────────────────────────── 

 

町長閉会挨拶  

 

議 長（小野章一君） 閉会に当たり、町長より挨拶の申し出がありましたので、これを許可いたし

ます。 

      町長、鬼頭春二君。 

（町長 鬼頭春二君登壇） 

町 長（鬼頭春二君） 議長のお許しをいただきましたので、閉会に当たりまして一言ご挨拶を申し

上げます。 

      夏のような暑い日が続いておりましたが、７日には梅雨入りの発表があり、それ以降、

雨や曇りの空模様が続いております。四季の移ろいを感じているところでございます。 

      さて、２０１９シーズンのスキー客の入り込み状況ですが、昨年よりも約１万３,００

０人少ない４４万６,５２８人であったようでございます。関係者に伺いますと、１２月

末及び３月末の降雪量が例年より少なかったことが原因ではないかとのことでございます。

本町においては、気象条件が地域経済に影響を及ぼしていると感じております。 

      今議会に提案いたしました案件は、報告５件、承認１件、諮問２件、条例４件、その他

契約２件、令和元年度補正予算関係が２件をご提案を申し上げました。今議会においても、

大変積極的なご議論をいただいた上、ご提案申し上げました全ての案件についてご承認を

いただきました。改めて感謝を申し上げます。 

      これから先も、各地域で行われる行事等、何かと慌ただしい時期でございます。議員各
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位におかれましては、健康に留意され、ご活躍いただきますようお願い申し上げ、閉会に

当たりましてのご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

──────────────────────────────────────────── 

 

議長閉会挨拶  

 

議 長（小野章一君） 閉会に当たり、一言ご挨拶を申し上げます。 

      定例会中は、終始熱心なご審議を賜るとともに、各委員会においても慎重な審議をして

いただきました。議員各位と町長を初め、当局の皆様のご協力をいただき、全ての案件が

無事終了することができました。 

      定例会は終了いたしましても、議員各位には引き続き、令和元年度利根郡町村議会議員

議会事務局長研修会を初めとし、各種行事等に参加をいただくことになっております。こ

れからは梅雨期でもあり、議員の皆様方には多くの日程が控えておりますので、体調には

くれぐれも注意をしていただき、議員活動をしていただきたいと思います。 

      最後に、今期定例会において予定されました案件全てを議了していただき、ただいまを

もって無事閉会の運びとなりました。議員並びに関係者、当局の皆様方に感謝を申し上げ、

閉会の挨拶といたします。 

──────────────────────────────────────────── 

 

閉  会  

 

議 長（小野章一君） これにて令和元年第３回（６月）みなかみ町議会定例会を閉会いたします。 

      ご苦労さまでございました。 

 

（９時１９分 閉会） 
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